



Información sobre Camboya

Documentación

Se necesita un visado para entrar en Camboya.

Se puede obtener en el aeropuerto al llegar al país.

Un visado turístico para 30 días cuesta 30\$. El pasaporte debe ser válido durante seis meses al menos.

Nota: el precio de los visados está sujeto a cambios sin previo aviso.

Clima

La mejor época para visitar Camboya es de noviembre a febrero. Hay dos épocas de monzones en Camboya, lo que reduce mucho las posibilidades de viaje. Entre noviembre y febrero, el viento que viene del nordeste es seco, fresco y lleva pocas lluvias. Al contrario, entre mayo y octubre, el país recibe el 80% de las precipitaciones anuales a causa del monzón que viene del sureste.

Las temperaturas diarias máximas se sitúan entre los 20°C en enero y los 40°C en abril. 15°C, es la temperatura mínima diaria.

Noten bien que la temporada turística alta es de noviembre a marzo y la temporada baja de abril a septiembre.

Idioma

Principalmente el jemer pero también el chino, el vietnamita, el inglés y el francés.



Religión

El budismo theravada o Pequeño Vehículo es la religión, con diferencia, que más se practica en Camboya.

También hay cristianos, herencia de la época del protectorado francés, y musulmanes, los chams llegados de Vietnam. En las regiones rurales, algunas minorías étnicas continúan con las prácticas animistas. El hinduismo, la religión dominante en la época angkoriana, ha desaparecido.

Seguridad

El tema de la seguridad es algo que ha perjudicado a la imagen de Camboya y a su atractivo turístico. La situación ha mejorado bastante desde la "reapertura" del país, a principios de los años 90. Las grandes avenidas de Phnom Penh están en gran parte iluminadas, el ejército y la policía controlan más estrechamente la posesión de armas y en la actualidad se puede considerar que la capital es un lugar seguro. Ten cuidado: con las motos-dobles (moto-taxis) por la noche y no te pasees por la noche por los barrios alejados del centro. Tampoco es aconsejable y no parece segura la región del noroeste del país que limita con Tailandia y que está bajo el control de los antiguos jemeres rojos. Hoy en día puedes moverte sin ningún problema por el resto del país. Hay un verdadero problema con las minas antipersonales ya que muchos de estos artefactos infectan todavía los campos camboyanos. No te alejes de las carreteras o de los caminos de los alrededores de los pueblos aunque los habitantes digan que son seguros. Toda la zona de Angkor está completamente desminada. Algunas regiones como las provincias del Este (Rattanakiri) nunca han estado minadas por lo que no hay ningún tipo de problema. Te aconsejamos que no vayas en tren: suelen ser asaltados por saqueadores.

Sanidad

No hay ninguna vacuna obligatoria para entrar en Camboya. Aún así, se recomienda estar vacunado contra el tétanos, el tifus y la hepatitis A y B.

El parásito de la malaria presente en Camboya se ha hecho resistente a los tratamientos clásicos (cloroquina), por lo que se debe tomar un tratamiento antipalúdico más fuerte como, por ejemplo, el Lariam.

En Asia no existe la fiebre amarilla. En caso de tener relaciones sexuales (la prostitución es una industria muy activa en Phnom Penh) es muy importante protegerse con preservativos ya que Camboya es uno de los países asiáticos con mayor número de casos de SIDA.

No se debe beber agua del grifo (en todas partes podrás comprar agua embotellada y precintada, o agua esterilizada). En principio no hay problemas con los alimentos. En caso de duda, por ejemplo en los pequeños puestos que se montan en la acera, no tomes alimentos crudos, escoge sopas, tallarines o alimentos cocinados.



Horarios y electricidad

DIFERENCIA HORARIA. + 6 horas en invierno/ + 5 horas en verano.

La electricidad es de 220 V. En principio los enchufes son iguales que en España, aunque como precaución conviene llevar un adaptador.

Moneda

Aunque la moneda oficial camboyana es el riel (KHR), desde hace muchos años, a causa de la omnipresencia del dólar estadounidense, la economía del país ha expandido el uso del dólar, que cohabita cotidianamente con la moneda nacional.

En general, el riel se utiliza para los pequeños gastos (por ejemplo: cigarrillos, periódicos, viajes en mototaxi, frutas o bebidas compradas en la parada de un mercado, etc.).

En cambio, se utilizan dólares para abonar las cuentas de los restaurantes, los hoteles y los medios de transporte, por lo que esta destinación se convierte en menos ventajosa de lo que se pueda imaginar en un principio.

Sin embargo, en las provincias más periféricas o en pleno territorio rural aislado, el uso del riel vuelve a cobrar importancia, aunque el dólar continúa siendo aceptado.

En Camboya no existe ningún cajero automático expendedor de billetes y el uso de las tarjetas de crédito se mantiene en la marginalidad, a excepción de los grandes hoteles o de determinados restaurantes regentados por occidentales.

Los cheques de viaje se aceptan sin problemas en los bancos, que normalmente abren de lunes a viernes de 08:00 a 16:00 h (algunas veces se avanza la hora de cierre a las 14:00 h, consulte el horario de mediodía de los viernes).

En Phnom Penh, la capital, encontrará muchas taquillas Visa expendedoras de dinero "al contado" (es posible retirar divisas en efectivo previa presentación de la tarjeta de crédito).